
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Früher dachte man bei einer :

Menschen sind ausgewandert.

Sie haben einen anderen Ort zu ihrer neuen  gemacht.

Sie haben dort eine Kolonie gegründet.

Das war am Anfang meist nur ein .

Die Menschen in der Kolonie waren ihre eigenen Chefs.

Heute denkt man vor a#em:

Ein  hat ein anderes Land erobert.

Das eroberte Land war dann die Kolonie.

Die Eroberer waren die .

Man nannte sie die Kolonialherren.

Viele Länder aus Europa hatten früher Kolonien auf der ganzen

.

Für diese Menschen war es schlecht Kolonialherren zu haben.

Sie mussten ihnen .

Haben sie nicht gehorcht oder zu wenig gearbeitet wurden sie geschlagen.

Sie mussten viel für die  arbeiten.

Selbst hatten sie nichts davon.
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